

Ministro Cordero: “Los índices de violencia están aumentando también en la convivencia escolar”

SEGURIDAD. *Un adolescente de 15 años fue asesinado a puñaladas en Nacimiento.*

Matías Gatica Lindsay

El ministro de Seguridad, Luis Cordero, se refirió a la serie de crímenes en que se han visto envueltos escolares, con tres hechos ocurridos en los últimos días en Nacimiento, Pedro Aguirre Cerda y La Calera. “Los índices de violencia están aumentando también en la convivencia escolar”, admitió el titular del nuevo ministerio, que comenzó a operar este mes.

El último ocurrió cerca de las 18:00 horas del lunes, cuando luego de haber salido de clases un estudiante de 15 años se trasladó desde el Liceo Carlos Condell, en Los Ángeles, hasta Nacimiento, donde residía, y habría pasado a ver a amigos de su anterior colegio al norte de la ciudad.

Fue en ese contexto que mientras la víctima se encontraba en las cercanías de una cancha, en el sector de Coinac, llegaron dos sujetos que abordaron al escolar, con quien comenzaron una riña. En medio de esta, los antisociales lo golpearon con un palo y luego le propinaron al menos dos puñaladas en el tórax y en uno de sus brazos.

Al lugar llegó personal del SAMU, que constató el fallecimiento del adolescente, quien aún llevaba el uniforme escolar en el momento del crimen y tenía antecedentes penales.

Por orden del Ministerio Público, el caso es indagado por la Brigada de Homicidios de la PDI, que ayer realizaba diligencias para dar con los responsables. El delegado provincial del Biobío, Javier Fuchslocher, dijo esperar que “prontamente se identifique a los responsables y se los ponga ante la justicia”.

Vecinos señalaron a 24 Horas que ese sector era tranquilo, pero que últimamente ha sido tomado por el tráfico de drogas. “Entre los cabros jóvenes está desatada la maldad”, dijo una residente.

Este asesinato se sumó a otros dos crímenes que involucraron escolares ocurridos el lunes temprano. Uno ocurrió en La Calera, donde un estudiante de 17 años ayer seguía en riesgo vital tras ser baleado en



LUIS CORDERO ASUMIÓ AYER COMO MINISTRO DE SEGURIDAD.

la cabeza cuando se dirigía hacia el colegio.

VIOLENCIA ESCOLAR

Sobre estos hechos, en su pri-

mer día en el cargo, el ministro de Seguridad, Luis Cordero, dijo que en el país “los índices de violencia están aumentando y están aumentando también en

la convivencia escolar, y están igualmente distribuidos”.

Cordero agregó que cada vez hay “más jóvenes comprometidos en hechos ilícitos” y con porte de armas de fuego indicó que con la subsecretaría de Prevención del Delito, Carolina Leita, están trabajando “con datos que tenemos con las trayectorias de estos niños, niñas y adolescentes” para reducir la criminalidad en menores.

“El esfuerzo que tiene que hacer el Estado es que aquellos que iniciaron sus carreras criminales, interrumpirlas tempranamente. Y aquellos que están sujetos a factores de riesgo, evitar que inicien esas carreras criminales”, agregó. Por su parte diputados UDI pidieron que el ministro Cordero sea citado a la comisión de Seguridad de la Cámara.



LLAMADO A LICITACIÓN PÚBLICA

LP 25/2025 “SISTEMA DE EVACUACIÓN DE AGUAS LLUVIAS Y SANEAMIENTO, SECTOR CALLE LOS PEUMOS, CERRO ESPERANZA, COMUNA DE VALPARAÍSO.”

PARTICIPANTES: Empresas inscritas en el Registro Nacional de Contratistas del MINVU, **Rubro Urbanización, Registro B-1 “Obras Viales” en 3ra categoría o Superior.**

LP N°	ID MERCADO PÚBLICO	PUBLICACIÓN EN PORTAL	PRESENTACIÓN OFERTAS
25/2025	704093-16-0125	02-04-2025	07-05-2025

ENTREGA DE ANTECEDENTES: Para obtener las Bases de Licitación, incluyendo los planos en formato PDF o DWG (si estuviesen disponibles), anexos, formatos, aclaraciones y adiciones, los interesados deberán ingresar al portal www.mercadopublico.cl utilizando el ID indicado en la tabla precedente.

Más información en www.serviualpo.cl y www.mercadopublico.cl

DIRECTORA (S) SERVIU
 REGIÓN DE VALPARAÍSO

